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净化就医环境
商城县卫健委开展打击非法

医疗美容主题宣传活动

本报讯（刘书杰）10 月 19 日上午，商城县卫健委
在文体广场组织开展“打击非法医疗美容 护卫群众

就医安全”主题宣传活动。
活动通过悬挂横幅、张贴海报、制作宣传展板、设

置咨询台、制作宣传彩页、分发宣传资料、宣讲法规等
方式向现场群众宣传了非法医疗美容的危害，告知群
众要远离非法不良机构， 选择正规的医疗机构进行
“健康美”。

在活动现场，县卫健委相关工作人员就群众关心
的玻尿酸、肉毒素、激光脱毛等问题进行了详细解答，
引导群众防范、鉴别和拒绝非法医疗美容，提高群众
的法律知识和维权常识。 另派出宣传车辆通过语音
播报等方式进行普法宣传，向广大群众普及非法医美
机构的危害性，提高群众的防范意识。

该县卫健委相关负责人表示，将进一步加大打击
非法医疗美容的宣传力度， 为广大群众营造文明和
谐、安全有序的就医环境。
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增强法律意识
商城县统计局开展统计法进

企业宣传活动

本报讯 为了进一步做好统计法律法规的宣传

工作， 切实增强企业负责人和业务人员的统计法律
意识，10 月 19 日下午， 商城县统计局走进县产业集
聚区的神鹰渔具、佳汇实业，开展统计法进企业宣传
活动。

在与神鹰渔具、佳汇实业的座谈会上，商城县统
计局相关负责人表示， 统计事业是党和国家的重要
事业， 统计工作也是经济社会发展当中一个重要的
综合性的基础性工作， 而统计服务是统计工作的最
终落脚点。 统计数据取之于民用之于民，对提升统计
服务质量， 扩大统计普法宣传的影响力有积极的推
动作用。 统计局投资股股长刘洁还在座谈会上结合
企业实例详细讲解了 《中华人民共和国统计法》和
《中华人民共和国统计法实施条例》中与企业日常工
作密切相关的条文内容， 并将各类违法后果作了更
加明确的说明。 活动中，局专业人员与企业负责人和
业务人员进行了面对面交流讨论， 对统计法律相关
问题给予当面解答。 统计局投资专业人员并就企业
联网直报统计数据的具体操作、 报送时限等内容进
行了耐心细致的讲解。 大家纷纷表示这样的宣传工
作更有针对性，更能领会统计法律法规的精神，对今
后统计工作的依法开展有更强的指导意义。

通过此次活动， 向企业领导和相关业务人员普
及了统计法律法规知识，提高了法治观念，增强了学
法、懂法、用法的意识，为进一步推进依法治统工作
营造了良好的氛围。

（商城县融媒体中心供稿）

办理不动产证 激发企业发展动能
“办好了，办好了 ，10 天之

前就办好了， 做梦都没想到不
动产证居然能办成。 ”

10 月 19 日，在商城县产业
集聚区开源环保（集团）有限公
司生产车间， 公司负责人杨一
鸣兴奋地说。

据了解，开源环保(集团)有
限公司是一家集科研、 设计、投
资、运营、工程、制造于一体的综
合型水处理环保企业。公司始建
于 1970年，占地面积 100余亩。

因业务发展需要， 该公司
2015 年先建厂房 8000 余平方
米，但因各种原因，新建厂房一
直未能办理不动产证。 为推动
全省产业集聚区又好又快发

展， 今年河南省人民政府出台
“百园增效”有关措施，恰逢“万
人助万企”活动的开展，给开源
环保（集团）有限公司不动产证
的办理带来了机遇。

“万人助万企”活动开展以
来，商城县财政局帮扶该公司，

财政局金财发展中心副主任丁

长金担任开源环保（集团）有限
公司首席服务员。 丁长金担任
首席服务员后， 收集到该公司
厂房不动产证需要办理问题 ，
并将该问题逐级上报。 该问题
收集后，市政府、县政府都对该
问题进行了专题研究， 并将该
问题作为全县“百园增效”行动
首个攻坚问题。

“根据 ‘百园增效 ’有关政
策， 对产业集聚区不动产证实
行容缺办理， 在我们单位的大
力支持下， 我发挥代办员作用
持续跟进， 协助公司补齐相关
勘察、设计、规划、质检、消防等
18 项资料， 协调相关部门减免
相关费用。 ”丁长金说，“当前期
资料收集齐全后， 又发现企业
土地证在郑州银行股份有限公

司商城分行抵押， 按照国家有
关规定， 没有土地证不动产证
还是无法办理。 ”

本以为很快就可以办成

的，又陷于僵局，可丁长金一直
没有放弃， 他积极主动与郑州

银行股份有限公司商城分行和

县自然资源局对接协调， 最终
促成不动产证成功办理。

“作为帮扶单位，帮助企业
解决实际困难是我们义不容辞

的责任，今后，我们还会创新思
路，积极想企业之所想，帮企业
之所需，着力解决企业痛点、堵
点、难点问题。 ”该县财政局局
长何秋彦说。

“首席服务员丁长金， 一个
部门一个部门对接，比办自己的
事还用心、用力，我们真的非常
感激。 ”杨一鸣动情地说，“不动
产证办下来后，厂房就是我们的
固定资产， 用它可以抵押贷款，
可以解决我们的融资难问题。下
一步，我们将以不动产证办理为
契机，进一步把企业做大做强。”

“目前， 全县类似企业 30
多家， 这将对类似问题解决具
有很好的示范意义， 这些问题
的解决将会极大提升企业发展

的信心，激发企业发展动能，带
动企业增产增效。 ”该县副县长
程琳微笑着说。

立足优势 用心服务
商城县长竹园乡全力助力油茶产业发展

本报讯（记者 尹 斌）“叶书
记，上次你们纪委干部来俺们这
里走访了解油茶厂生产经营困

难， 这间隔的还不到半个月时
间，没想到前两天俺们就看到了
效果，真不赖！”这是记者在商城
县长竹园乡野生茶油有限公司

采访时，企业负责人丁大国对该
乡纪委书记说的话。

长竹园乡油茶种植历史悠

久，全乡 16 个村，村村有油茶、
户户种油茶。 因此，长竹园人因
油茶而脱贫、因油茶而致富、因
油茶而幸福。 市六次党代会召
开后 ，为强力推进 “两茶一菜 ”
四化工程，乡党委、政府以乡村
振兴为载体， 以全域旅游和优
化营商环境为抓手，立足“中原
油茶第一乡”优势，派出干部深
入油茶主产区， 针对油茶管理
粗放、单产低等问题，充分运用
低改技术远程教育， 邀请专业
技术人才 “现身说法 ”，开展油
茶技术培训， 外出参观学习等
多种方式， 通过把低改过的和
未低改过的进行对比， 逐步加
快油茶由粗放型向精细化 、高
质量型发展。 据悉，该乡通过举
办首届油茶花节， 全乡新增油
茶 3000 亩， 仅油茶产值就达 2
亿元。

在长竹园野生茶油有限公

司， 该乡纪委负责人与企业负
责人谈起了油茶项目 ，“老丁 ，
关于你反映的油茶培育种植技

术、惠农扶持政策、延伸产业链
条等问题，经乡党委研究，已经
形成了工作调研报告， 并转交
到了县乡有关职能部门， 这些
问题马上就会解决。 ”“前两天
市县来了那么多领导和油茶种

植方面的专家现场教学， 不仅
让俺们长了见识、开了眼界，而
且还带来了油茶低改项目 ，这

不都是你们帮俺们协调的结果

吗？ 太感谢了！ ”丁大国说。
油茶产业是该乡的致富产

业、希望产业。 目前，该乡党委、
政府正以此次开展贯彻市六次

党代会精神和“万人助万企”活
动为契机， 为企业和群众当好
“店小二”“服务员”， 通过宣传
教育企业和群众牢固树立 “保
护生态 、转化生态 、利用生态 ”
的绿色生态理念， 叫响长竹园
油茶品牌。

采摘油茶果 本报记者 尹 斌 摄

万人助万企 信阳在行动


